

新型コロナ大阪モデル「赤色」に引き上げ “早期接種検討を”

2022年12月26日 NHK NEWSWEB

新型コロナの感染拡大を受けて大阪府は、感染状況などを伝える独自の基準「大阪モデル」を26日から非常事態を示す「赤色」に引き上げるとともに、ワクチンの早期接種の検討などを呼びかける方針を確認しました。阪府内では、新型コロナウイルスの感染が拡大しており、病床の使用率は、26日までの4日連続で50%を上回っています。

こうした状況を受けて大阪府は、対策本部会議を開き、感染状況などを伝える独自の基準「大阪モデル」を26日から非常事態を示す「赤色」に引き上げることを決めました。大阪モデルが「赤色」になるのは、ことし9月13日以来、およそ3か月半ぶりで、会議では、▼子どもを含め、ワクチンの早期接種を検討することや、▼高齢者を中心にインフルエンザのワクチン接種も検討することなどを呼びかける方針を確認しました。

会議のあと吉村知事は記者団に対し「感染が確実に増えつつあり、病床もひっ迫しつつある。一人一人の基本的な感染対策をお願いしたい。これから年末年始に入り、クリニックや診療所などは休みになるところもある。検査キットや解熱剤の備蓄などの準備をお願いしたい」と述べました。

一方、吉村知事は「社会経済活動や暮らしがあることを考えると、ウイルスと共存する方向性に動いてきていると思う」と述べ、行動制限の要請は行わない考えを重ねて示しました。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●吉村知事「ワクチン接種や基本的な感染対策を」 大阪モデル 非常事態を示す
<https://news.yahoo.co.jp/articles/8c8belf3baabf20c2a92f8090ea1b94e9da7047c>

●東京都で8428人感染 21日連続前週同曜日を上回る 厚労省 新型コロナ
<https://news.yahoo.co.jp/articles/d5f5c03d87807c1606832019214c759ce27baeae>

●広島県「抗原検査キット」無料配布 受付はじまる 専用HPから申し込み
<https://news.yahoo.co.jp/articles/c2f4fc0d0aa05847191c30b559f9c7c44c35b0a8>

●【大分】感染拡大続く新型コロナ 病床使用率も6割迫る
<https://news.yahoo.co.jp/articles/c96e9264746faaf6be218b35aa50ca9833b54b2b>

●【新型コロナ 静岡県】新規2712人感染 3人が死亡 新規感染者増加ペース落ちず 県病院協会が注意呼びかけ
<https://news.yahoo.co.jp/articles/5baadf778ee30d6af75f224c7db5eac6362c918a>

●知事「注意すべきタイミング」感染拡大受け病床使用率が高止まり 年末年始の行動で注意呼び掛け
<https://news.yahoo.co.jp/articles/b886894cf3541e750321aa8f11df1c3960aafac7>

●コロナとインフル“両方陽性”だった患者の症状とは…医師に聞いた『同時流行』富山でインフル流行入り
<https://news.yahoo.co.jp/articles/be562cda056fa62f7084b556c698e7de01fbbb70>

今日のPDF紹介下線をクリック

●「岸田さん、春節の入国制限を」中国のコロナ感染爆発「20日で2.5億人」報道、アメリカはビザ発給停止

●コロナ 感染症法上の分類見直し 病原性など総合的に判断

●中国でコロナ感染者が急増 政府機関発表は実態を反映せず